

Medienmitteilung vom 28. Juni 2023

Anmeldezahlen an der PH Thurgau auf hohem Niveau

Die Pädagogische Hochschule Thurgau freut sich über Anmeldezahlen auf hohem Niveau. Für das im September beginnende Studium haben sich über 270 Personen angemeldet, somit mehr als im vergangenen Jahr. Besonders der noch junge Studiengang «Kindergarten-Unterstufe» freut sich über regen Zuwachs.

Der Lehrberuf scheint für viele Menschen attraktiv zu sein. Darauf lassen die aktuellen Anmeldezahlen für eine Ausbildung an der PHTG schliessen. Für das im Herbst beginnende Studium haben sich bislang über 270 Personen angemeldet. Auffallend viele möchten sich als Lehrperson für Kindergarten-Unterstufe oder für die Primarstufe qualifizieren. «Das freut uns ausserordentlich, denn hier werden dringend Lehrerinnen und Lehrer gesucht. Somit ist es ein Studium mit besten Berufsaussichten», erläutert Bettina Wulf, stellvertretende Prorektorin Ausbildung.

Diplomierungen als wichtiges Signal

Nebst den erfreulichen Anmeldezahlen stimmen auch die erwarteten Diplomierungen für das laufende Jahr positiv. Voraussichtlich 223 neue Lehrpersonen und Expertinnen und Experten der Frühen Kindheit werden die PHTG mit einem Diplom in den Händen verlassen und somit ihre Berufstätigkeit aufnehmen können. «Wir freuen uns sehr über diese hohe Zahl an erwarteten Diplomierungen, die ein wichtiges Signal, aber zugleich auch eine konkrete Unterstützung für die Bildungseinrichtungen im Kanton Thurgau bedeuten», sagt Prof. Dr. Sabina Larcher, Rektorin der PH Thurgau.

«Es ist für den Thurgau, unter anderem wegen des hohen Bevölkerungswachstums, von grosser Bedeutung, Lehrpersonen im eigenen Kanton auszubilden», erklärt Bettina Wulf. Sie erwarte, dass neue Studienmodelle wie die Berufsintegrierte Studienvariante (BiSVA) oder der Quereinstieg (QUEST) den positiven Trend verstärken werden.

Medienkontakt

Eva König, Beauftragte für Marketing & Kommunikation

Tel.: 071- 678 5 791

Eva.koenig@phtg.ch

